



## Quejas en el Campus ante el cierre de la cafetería, que se prolongará hasta enero

La USAL ha vuelto a sacar el contrato a concurso tras quedar desierto en julio

**S. M.** Numerosas son las quejas, tanto de alumnos como de trabajadores del Campus Viriato, a raíz de que la cafetería del centro no haya abierto sus puertas coincidiendo con el inicio del curso. Una situación que se va a prolongar por lo menos hasta el mes de enero, según fuentes de la Universidad de Salamanca. Y es que el pasado mes de julio salió a licitación el contrato para gestionar los servicios de restauración del centro pero este quedó desierto. En la actualidad, la Universidad de Salamanca se encuentra redactando otro pliego de condiciones que sea más ventajoso para ver si alguna empresa puede hacerse cargo de la cafetería, según indicaron las mismas fuentes.

### Fijos discontinuos

A las quejas de los alumnos, se une también la complicada situación en la que se encuentran los trabajadores de la cafetería, que son fijos discontinuos. Los tres empleados se fueron al paro en el mes de julio, cuando la cafetería cerró las puertas y nor-

malmente volvían a reincorporarse en el mes de septiembre. Por ello, los trabajadores se encuentran en una situación muy complicada hasta que el contrato vuelva a ser adjudicado. Asimismo, los empleados también se sienten preocupados de que los servicios del Campus Viriato puedan llegar a desaparecer, como ocurrió con el comedor.

La redacción del nuevo contrato y el tiempo que haya que esperar para que se encuentre una empresa que quiera hacerse cargo de ello, conllevaría que la reapertura de la cafetería se prolongara hasta principios del mes de enero, cuatro meses después de que haya arrancado el curso universitario.

Los alumnos universitarios ya han comenzado las clases a pesar de que el último periodo de matrícula en la Universidad de Salamanca sigue abierto hasta el próximo día 28 de septiembre. Con los nuevos estudiantes que se inscriban en este último plazo quedarán conformadas definitivamente las plazas en los grados que los estudiantes hayan elegidos.